

SchneeSPASS in Krinau

Am Donnerstag und Freitag 11.1/12.1.24 verbrachten wir zwei wunderbare Tage auf der Piste. Bei winterlichen Temperaturen kurvten, schlittelten, sausten und brausten unsere Schulkinder mit Skiern und Schlitten den Hang hinunter. Wow, welch grosser Spass. Im Teehüsli konnten sie eine Pause einlegen und sich mit warmem Punsch und Tee aufwärmen. Danach ging es gestärkt und aufgewärmt wieder auf die Piste. Achtung, fertig, los – einige Rennfahrer:innen trauten sich sogar durch den selbstgebauten Slalom und über die Schanze. Cool!

Danke allen Helfer:innen für die unglaublich tolle und kurzweilige Zeit. Nur dank euch konnten zwei so großartige Tage überhaupt realisiert werden. Ein echtes Highlight für unsere kleinen und grossen Schneesportler:innen.

Team Krinau